TÉLÉVISION

Quand l'inspecteur mène l'enquête sous la mer











La télévision découvre le monde sous-marin.

Avec la trente et unième émission de « L'inspecteur mène l'enquête », prévue pour le 3 décembre prochain,

TF 1 réalise une grande première en quittant le documentaire pour la fiction. Première dramatique tournée sous la mer avec des comédiens, cet «inspecteur» est pour la télévision ce que furent « Les grands fonds » pour le cinéma. Et comme c'est aussi un jeu, soyez à vos postes pour aider le candidat.

